

Es waren einmal ein König und eine Königin. Nach langem Warten wurde ihnen endlich eine Tochter geboren. Aus Freude darüber luden sie die Untertanen zu einem Fest, darunter auch zwölf Feen. Eine dreizehnte wurde aus Mangel an Geschirr nicht zur Taufe der neugeborenen Königstochter eingeladen.

*Beschreibe die vier Bilder mit kurzen Sätzen, so dass das Märchen erzählt wird:*



.....

.....

.....

.....

.....



.....

.....

.....

.....

.....



.....

.....

.....

.....

.....



.....

.....

.....

.....

.....

Es gab dann eine stattliche Hochzeit, nämlich des Dornröschens mit dem Königssohn, der es aus dem Schlummer erlöst hatte. Sie lebten glücklich und zufrieden miteinander, bis an ihr Ende.